



COMUNICADO DE PRENSA

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Enero 17, 2025

Contacto: Seth Squicciarino
Oficina: (631) 341-7111 Ext. 1050
Email: squiccia@nysenate.gov

Senadora Estatal, Mónica R. Martínez compartió sus pensamientos y reafirmó su compromiso con respecto al Discurso Anual sobre el Estado del Estado 2025

ALBANY, N.Y. – El pasado martes 14 de enero, la gobernadora de Nueva York, Kathy Hochul, pronunció el tradicional Discurso Anual sobre el Estado del Estado 2025, en el cual destacó temas importantes como la asequibilidad, los impuestos y la seguridad pública. Gran parte de estas propuestas deben negociarse en los próximos meses tanto en la Cámara Alta (Senado Estatal), como en la Cámara Baja (Asamblea Estatal); todo esto antes de la fecha límite de la presentación del Presupuesto Estatal el 1º de abril.

En referencia al discurso sobre el Estado del Estado 2025, la representante estatal del Cuarto Distrito Senatorial en el Condado de Suffolk en Long Island, Mónica R. Martínez expresó:

“El Discurso “State of the State” de la gobernadora Hochul abordó muchos de los temas que más escucho por parte de los residentes de mi comunidad: la crisis de asequibilidad que obliga a nuestros familiares y amigos a abandonar Nueva York, las preocupaciones sobre la seguridad pública, la carga de los impuestos y la necesidad de generar oportunidades de crecimiento para el bienestar social. Estos desafíos no sólo ejercen presión sobre los hogares, sino también obstaculizan el crecimiento económico y empujan a nuestra fuerza laboral a abandonar el Estado y nosotros por supuesto no queremos esto, la población activa es importante para que nuestra nación prospere.”

“Si bien la gobernadora hizo bien en resaltar algunos de los problemas que enfrentan los neoyorquinos, no abordó el tema de las tarifas por congestión vehicular; las cuales impactan negativamente en el bolsillo y las oportunidades para los residentes de toda la región sur del Estado. Espero trabajar con mis colegas y con la gobernadora para revertir legislativamente este impuesto contraproducente para los viajeros”, concluyó Martínez.